

Mit dem KuH ins Neue Jahr

Silvesterparty nicht nur für Mitglieder

Bremervörde. Der Kultur- und Heimatkreis Bremervörde lädt zur Silvesterparty ins Bremer-vörder Ludwig-Harms-Haus ein. Anlass bietet das 45-jährige Bestehen des Vereins, wie Vorsitzender Manfred Bordiehn mitgeteilt hat.

„Gibt es eine schönere Geschichte? Ende September setzen sich Hans Luetke, Sabine und Manfred Bordiehn zu einem lockeren Gespräch zusammen. Man tauscht sich aus: Feiern wir Silvester bei uns, bei Euch oder ‚irgendwo‘? Plötzlich war die Idee da: Warum soll man durch die Gegend fahren und eventuell auswärts feiern? Muss es schon wieder Raclette sein? Eine spleenige Idee nimmt Form an“, teilte der KuH zur Vorgeschichte der geplanten Silvesterparty mit - auch mit Blick auf sein 45-jähriges Bestehen. „Immerhin gibt es einen guten Anlass: Der Verein ist seit seiner Gründung vor 45 Jahren ein fester Bestandteil des städtischen Kulturlebens“, wie es in der Einladung heißt.



Die Silvesterfeier beginnt am 31. Dezember im Ludwig-Harms-Haus mit dem Einlass ab 18.30 Uhr. Um 19.30 Uhr wird das Büfett eröffnet.

Obwohl das Jahr schon sehr weit vorangeschritten war, konnte innerhalb sehr kurzer Zeit sowohl der Veranstaltungsort gesichert als auch das Catering gebucht werden. „Besonders erfreulich ist, dass ein Live-Act engagiert werden konnte: Eine aus dem Fernsehen bekannte Gruppe verspricht einen außergewöhnlichen Unterhaltungsteil am Silvesterabend. Bis Mitternacht und darüber hinaus verbleibt dann hinreichend Zeit, bei Musik das Tanzbein zu schwingen oder sich einfach zu unterhalten“, betont Bordiehn.

Die Silvesterfeier beginnt am 31. Dezember im Ludwig-Harms-Haus mit dem Einlass ab 18.30 Uhr. Um 19.30 Uhr wird das „köstliche und reichhaltige Büfett eröffnet“. Fließend geht die Veranstaltung über in ein spannendes Programm. „Die auftretende Gruppe stellt eine Überraschung dar. Nur so viel sei verraten: Es geht sehr unterhaltsam um Gesang, Comedy und Rhythmus“, teilte Bordiehn mit. Ein Bremervörder DJ legt danach „Platten“ auf und regt



Foto: Schmidt

„Die Einladung richtet sich nicht nur an Mitglieder, sondern an alle, die in ausgelassener und legerer Atmosphäre mit fröhlichen Menschen ins neue Jahr steuern wollen!“

Manfred Bordiehn

zum Tanzen an. Mit einem prickelnden Mitternachtssekt wird das Neue Jahr begrüßt. Wer dann noch Durchhaltevermögen zeigt, feiert mit Familie und Freunden weiter bis zum Ende.

Bordiehn: „Die Organisierenden wünschen sich eine breit gestreute Teilnahme. Die Einladung richtet sich nicht nur an die Mitglieder des Vereins, sondern an alle, die in ausgelassener und legerer Atmosphäre gemeinsam mit fröhlichen Menschen in das neue Jahr steuern wollen. Insbesondere würden die Veranstalter sich freuen, wenn auch Alleinstehende teilnehmen würden, statt sich zuhause zurückzuziehen.“

Der Komplettpreis für die Teilnahme beträgt 79 Euro. KuH-Mitglieder zahlen 74 Euro. Im Preis ist neben dem Gesamtprogramm auch eine Getränkeauswahl (Wein, Sekt, Bier, Softdrinks) enthalten. Weitere Getränke können zu Extrapreisen gekauft werden. Bordiehn: „Der letzte Tag des Jahres soll der schönste werden und wird durch Sie vollkommen. Wir freuen uns auf Sie.“

▷ **Die Anzahl** der Karten ist begrenzt; es gibt bereits viele Buchungen. Tickets können im Vorverkauf bis 10. Dezember bei den Veranstaltungen des KuH, mit dem Buchungsfeld auf der Homepage



(www.kuhk.org oder QR-Code) und telefonisch unter der Nummer 04761/921511, AB erworben

werden. An der Abendkasse sind keine Eintrittskarten erhältlich. (bz) www.kuhk.org